

Hochwasser: RCS hilft RCS

1 Nachricht

Ruderclub Schaffhausen <nachrichten@runderclub-schaffhausen.ch>
An: peterpit.koch@gmail.com

6. Juli 2024 um 15:24

Web-Ansicht | webview | Aperçu web | Vista Web | Visualizzazione web

RUDERCLUB SCHAFFHAUSEN



Rudern beim RC Steckborn möglich



An der Clubversammlung entstand die Idee, wegen des **Hochwassers** eine **Alternative** anbieten zu können. Dank dem unkomplizierten und grosszügigen Angebot des Ruderclubs Steckborn können ab sofort alle RCS-Mitglieder auf dem schönen **Untersee** rudern gehen. Seit gestern liegen **vier unserer eigenen Boote** in der temporären "Filiale Ost" bereit. In einer Blitzaktion haben zwei gut vernetzte Neumitglieder(innen) und drei rüstige Veteranen alles nach Steckborn transportiert und dort sturmsicher eingerichtet.

Was ihr dazu wissen müsst, hat Pit [hier auf unserer Webseite](#) zusammengestellt, dort können die Boote auch direkt reserviert werden. Bitte beachtet die **lokalen Regeln und Vorschriften** und denkt daran, dass auf einem See das Wetter noch mehr Aufmerksamkeit erfordert als auf unserem schmalen Rhein. Christa Suter, Präsidentin des "anderen" RCS, schreibt: "Ich bin froh, dass wir unseren Rudergspändli rheinabwärts aus der Patsche helfen können"
Wir auch, **ganz herzlichen Dank!**

Schönes Rudern auf dem Untersee!



PARKCONSULTING
TREUHAND | PRÜFUNG | BERATUNG

IFF KOMMUNIKATION &
GESTALTUNG
KREATIVAGENTUR FÜR BRANDING | IFF.CH

sasag

Abmeldelink | unsubscribe | Lien de désinscription | Anular suscripción | Link di cancellazione